

がくどう  
学童だより

# だ い ち

6月号  
令和5年6月1日(木)  
社会福祉法人さつき福祉会  
夜間学童子どもの家「大地」

## 勉強もがんばろう！

梅雨の候、皆様におかれましてはご健勝のことと思います。

新学年が始まって1学期の半分が過ぎました。子どもたちは毎日、元気に来所しています。来所後はおやつを食べたり、宿題をしたりして自由時間になります。しかし、中には、「宿題がない。」と言ってしない子や半分程して「後は家です。」という子もいます。大地でするように言っていますが、遊びたい気持ちが優先するようです。国語や算数の時間も「勉強は嫌だ。」という子もいます。先日実施された小学校6年生と中学校3年生の全国統一学力テストを見ると、以前は知識・理解を問う問題が主でしたが、今年は、日常のある場面や調査に対して自分の考えを持ち、表現するなど思考力や判断力、表現力を必要とする問題が殆どでした。時代の変化に応じて、求められる学力も変わってきているようです。思考や判断は知識や理解がないとできないのでより高度な学力を求められているのかなとも思います。子ども達は嫌な勉強でも頑張っしてほしいと思います。

梅雨の時期は、高温多湿になり気温の変化も大きかったりして体調不良を感じることがあります。入浴や睡眠を十分にとり梅雨を元気に過ごして欲しいと思います。

保護者の皆様も健康に留意されてお過ごしください。

## おしらせ



- 6月から 金納 育美 支援員が勤務します。よろしくお願ひします。中古賀 宮子 支援員は家庭の都合により辞めることになりました。
- 6月17日(土)に火災避難訓練を計画しています。火災に際して生命を守るために必要な知識や行動を身に付けることがねらいです。

## ★ おかあさんありがとう！ ★



だいすきなおかあさんへありがとうのきもちをこめてカードをつくりました。おかあさん、がんばってください。

## あんなこと・こんなこと

- 〇畑で遊んだ後、使ったペットボトルを2年生K君がかたづけた。
- 〇畑に植えたトマトに肥料をやっていたら、2年生Y君が手伝った。
- 〇アジシオの瓶が汚れていたのを、4年生Kさんがふいた。
- 〇着替え用の服が散らかっていたのを3年生Hさんがかたづけた。
- 〇体調が悪く休んでいた人が使った寝具を5年生H君がかたづけた。
- 〇2年生の子がおもちゃの刀が欲しいと言ったら5年生M君がゆずった。